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Studying in Senegal 

French transcript:
Mariama: Donc Sarah, tu habites où ici?

Sarah: J’habite ici à Mermoz.

Mariama: À Mermoz. Ça s'appelle Mermoz, et est-ce que tu aimes bien ton voisinage?

Sarah: Ah, oui, j’aime bien.

Mariama: Est-ce que tu suis des cours maintenant à Dakar?

Sarah: Oui, je suis des cours de philosophie et de science politique.

Mariama: Oh, c’est bien! C’est bien!  Tu aime la philosophie et la science politique mais dans les sciences politiques tu aimes les études qui se concentrent sur l'Afrique, n'est ce pas?

Sarah: Oui.

Mariama: Et qu'est-ce que tu pense de ton expérience à Dakar comme début, c'est la première fois que tu viens en Afrique?

Sarah: Oui, c’est la première fois et c’est une très bonne introduction.

Mariama: C’est bien! Qu’est ce que tu trouve intéressant, qu'est-ce que tu aimes ici pour le moment?

Sarah: Pour le moment! C’est un peu difficile de répondre parce qu’il y a beaucoup de choses.

Mariama: Mais, en tout cas, tu aimes les gens?

Sarah: Oui, les gens! Je crois que c'est vraiment les gens, les relations humaines qui sont le plus intéressant, le plus important.

Mariama: C’est bien je pense que c'est le plus important comme cela tu pourras te concentrer et étudier, parce que quand tu viens dans un endroit où les gens ne sont pas très accueillants, je pense que ce n’est vraiment pas bien pour ta concentration. Est-ce que tu suis des cours à l’université?

Sarah: Oui, je suis les cours à l’université et aussi je fais des investigations avec une prof qui travaille à l’université mais en dehors de l’université et j’étudie le wolof. 

Mariama: Le wolof! 

Sarah: Oui, au Centre Baobab.

Mariama: C’est bien. Mais maintenant il n’y a plus de cours à l’université  parce qu'il ya des grèves. Est-ce que tu peux me dire ce que tu ressens par rapport aux grèves? Parce que ce n'est pas très intéressant de rester a la maison parce qu'il ya des grèves donc est ce que tu peux me dire tes sentiments par rapport a ce problème?

Sarah: Je crois que vraiment l’expérience d'être ici  de connâitre personnellement le système d'éducation a été très important parce que je commence à voir la difficulté d'obtenir une éducation et combien les gens voudraient s'éduquer, et les forces, les efforts qu'ils font pour obtenir cette éducation. Et s'ils font la grève ça c'est un grand sacrifice pour eux parce que vraiment si tu veux beaucoup, beaucoup obtenir une éducation mais tu sacrifie un peu de temps c’est pour améliorer la qualité d'éducation pour les autres. Donc, je crois que avant j'ai étudié ce phénomène théoritiquement, mais d'avoir des amis, de vraiment comprendre le désir d'aller étudier c'est...

Mariama: Oui, je te comprends. Quelle est l’impression que te donne la jeunesse sénégalaise pour le moment? 

Sarah: Je crois que c'est toujours intéressant de venir au Sénégal mais surtout maintenant, parce que je crois que maintenant, beaucoup est entrain de changer  politiquement, socialement mais ce n'est pas un changement aveugle. Je crois que la jeunesse est très consciente de faire des changements selon ce qui est bien dans sa propre culture mais aussi d'utiliser les autres...

Mariama: Ce qui peut leur profiter par rapport aux autres cultures.

Sarah: Exactement.
Mariama: Oui, je pense que c’est très très très vrai.
Sarah: Et c’est ça au Sénégal qui est très intéressant  parce que c'est un mélange extraordinaire de culture, de gens en général. Par exemple à l'université il ya des gens de toute l’Afrique pour étudier là.

Mariama: C'est un mélange culturel très intéressant. 

Sarah: Et en général je trouve les gens très accueillants, ils ne font pas les jugements, les préjuges contre les autres cultures ou les autres religions.

Mariama: C’est bien.

English translation:
Mariama: Sarah, where do you live in Dakar?

Sarah: I live here in Mermoz.

Mariama: In Mermoz, it’s called Mermoz! Do you like your neighborhood?

Sarah: Oh yes, I really like it.

Mariama: Do you take courses in Dakar?

Sarah: Yes, I am taking philosophy and political science.

Mariama: That’s good. That’s good! You like philosophy and political science, but in political science, you focus on issues in Africa, right?

Sarah: Yes.

Mariama: What do you think of your experience in Dakar as a beginning? Is this the first time that you’re visiting Africa?

Sarah: Yes, it’s the first time, and it’s been a very nice introduction.

Mariama: What do you find interesting here? What do you like at the moment?

Sarah: It’s hard to give you an answer because there are so many things.

Mariama: Do you like the people?

Sarah: Yes, the people! I think that the people, the human relationships, are the most interesting, the most important.

Mariama: That's good. I think that’s the most important, because you will be able to focus and study, because when you come to a hostile place, it is harder for you to focus. Do you take any courses at the University? 
Sarah: Yes, I take classes at the University, and I also do research with a professor who works for the University but outside the University. I also study Wolof.

Mariama:  Wolof!  That’s great. 

Sarah: Yes, at the Baobab Center.

Mariama: That’s good. But right now there are no classes because students are on strike. Tell me how you feel about those strikes. It's not interesting to stay home because people are on strike. So can you tell me your feelings concerning that problem? 
Sarah:  I think that my experience here is really important. It permits me to know personally the educational system here. I now see how difficult it is to get an education and how much people here want to be educated. I see the strength, the efforts they put into obtaining an education. If they are on strike, it's a big sacrifice for them. They really, really want to study, and they are sacrificing a little time just to better the study conditions of others. I studied that phenomenon theoretically, but now I have friends, and to really understand their desire to study it’s ….

Mariama: I know what you mean. What do you think of Senegalese youth?

Sarah: I think it's always interesting to come to Senegal, especially now because a lot is changing politically and socially, and it's not a blind change. The youth is conscientious of the necessity to make changes that fit their own culture but also to use other cultures,

Mariama: Things from other cultures that will benefit them!

Sarah: And that's what is interesting in Senegal, because it's an extraordinary mix of cultures and people in general. For example, at the University, there are people from all over Africa who come to study. 
 Mariama: It's an interesting cultural mix.

Sarah: In general, I find people very welcoming, and they don't judge other cultures or religions.

Mariama: That's good.
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